

Descubre una experiencia *très chic* con la nueva colaboración **Emily in Paris por Todomoda Beauty**

Sumérgete en un mundo de moda, amistad y sueños con la colaboración de **Todomoda Beauty** y *Emily in Paris*

Ciudad de México, 19 de marzo de 2024 – *Oh, là, là!* Durante tres temporadas, *Emily in Paris* nos ha brindado grandes momentos de moda, aventuras y conexiones genuinas. Y para **Todomoda Beauty**, esto inspiró una colaboración que teje juntos el encanto de la tendencia parisina con la esencia vibrante de la serie que ha capturado corazones en todo el mundo, invitándonos a vivir la vida con audacia, color y una pizca de *je ne sais quoi*.

Al elegir *Emily in Paris* como musa, **Todomoda Beauty** celebra una pasión compartida por la elegancia y el dinamismo de la moda parisina. La serie, conocida por su estilo fresco y colorido, es una fuente constante de inspiración para esta colección que celebra la amistad y la personalidad de cada personaje.

La colección, radiante en tonos de *rose gold* inspirados en *Champère* y adornada con corazones, inspirada en el icónico llavero de Emily y a las ilustraciones que evocan los emblemáticos paisajes parisinos. Desde productos para labios (elige entre *lip gloss*, tinta para labios, *lipstick* y bálsamos labiales), rubores, iluminadores, sombras y accesorios de belleza, esta línea vegana y cruelty free te invita a recrear un estilo lúdico y chic al igual que Emily y sus BFFs.

Eduarda Abrantes, directora de Marca de **Todomoda**, expresa, "*Esta collab fue una decisión orgánica y natural para Todomoda Beauty, dado que la serie nos inspira mucho en nuestro día a día. Hacerlo posible representa un hito emocionante para la marca. Estamos encantados de unir fuerzas con Emily in Paris para compartir con nuestra comunidad una experiencia única que refleja la magia de la serie fortaleciendo nuestro ADN, compartiendo nuestros valores de celebrar la belleza propia y la amistad*".

Emily in Paris nos invita a abrazar la belleza y el viaje personal de los personajes hacia el autodescubrimiento, destacando la importancia de la amistad inquebrantable entre Emily, Mindy y Camille. Esta colaboración trasciende la pantalla para transmitir el espíritu de **Todomoda Beauty**, permitiéndonos explorar el fascinante mundo de la moda con una leve mirada tras bambalinas.

Además, puedes descubrir que personaje y productos de la colección de *Emily In Paris X Todomoda Beauty* de acuerdo con tu personalidad escaneando el código QR de abajo y respondiendo un divertido quiz.

La colección ya está disponible para nuestra comunidad en México, así como en Argentina, Chile y Perú. ¡Esperamos que esta colaboración inspire y resuene, fortaleciendo lazos y celebrando la alegría de vivir!



Sobre Todomoda

En **Todomoda**, somos mucho más que una marca; somos una vibrante comunidad unida por la amistad y la ilusión, comprometidos con la vida de aquellos que creen en el poder de la buena vibra. Desde nuestra fundación en 1995 en Argentina y nuestra expansión a México en 2003, hemos crecido hasta convertirnos en una presencia global con 800 tiendas, celebrando la individualidad y la expresión personal a través de nuestras colecciones de accesorios. Nuestro propósito es empoderarte para ser quien deseas ser, permitiéndote expresar tu voz única al mundo. Abrazamos la diversidad, la conciencia ambiental y la construcción de relaciones genuinas, todo mientras nos divertimos y compartimos energía positiva. En **Todomoda**, estamos dedicados a inspirar a las nuevas generaciones con opciones libres de crueldad, veganas y sostenibles, demostrando nuestro amor por el planeta y fomentando elecciones conscientes y responsables. Únete a nosotros para ser protagonistas del cambio y construir juntos un futuro mejor.

Visítanos en nuestras tiendas y en nuestro universo digital para descubrir una colección que resuena con tu estilo personal y tus valores. Porque en **Todomoda**, ponemos el corazón en todo lo que hacemos, soñando y creando juntos un mundo lleno de buena onda.

Contacto

Olaf Borboa

olaf.borboa@another.co

Tel: 55 6127 4100